



えのしろ

よっかいちしりつみえきたしょうがっこう
四日市市立三重北小学校

れいわ ねん がつ にちほつこう
令和2年7月30日発行

がっこうもくひょう
学校目標

こころゆた ともに 学び合う 子どもの 育成
心豊かにたくましく、ともに学び合う子どもの育成



各学年の様子

1年生は、外国語活動をALTのジョン先生と一緒に学んでいました。歌を交えながら、head (ヘッド)、mouth (マウス) 等の体の部位を覚えていました。



2年生は、虫取りを行っていました。暑い中、南庭でいろいろな虫をとっていました。



3・4年生は、合唱や合奏を担当の先生を招いて発表会を行いました。

5年生は、自分たちで持ち寄った古着を使って、案山子を作りました。初めての経験で悪戦苦闘しておりましたが、知恵をだしあいながら取り組んでいました。8月、学校の前を通るときに案山子を見ることが出来ます。

6年生は、お楽しみ会を自分たちで企画・運営していました。自分たちで作った折り紙の飾りを体育館に取り付け、より一層華やかで思い出に残るお楽しみ会になった様子でした。こういった活動を繰り返す中で、クラスの絆も強まっていくものと思います。そして、自主的自治的な集団へと成長していくことを願っています。



2学期からの音楽活動について

1学期、音楽科では、コロナウイルス感染予防の観点から鍵盤ハーモニカは運指のみにし、リコーダーの使用を控えていました。2学期からは、鍵盤ハーモニカやリコーダーを使用しますが①マスクの下からの吹き口をくわえるようにします。②(リコーダー演奏中に、もし唾液がでもハンカチに落ちるように)机の上にはハンカチを置くようにします。ハンカチは、毎回持ち帰り、毎時間洗濯済みのものを使用します。③楽器の貸し借りはしないように徹底します。ご協力をお願いします。

夏季休業中における新型コロナウイルス感染症の拡大防止にむけて

終業式に子どもたちにも話をいたしますが、教育委員会からも注意喚起の案内がありますので裏面に掲載いたします。短い夏休みとなりますが、1学期のような生活を継続していくことが大切だと思います。一読していただき、ご理解ご協力をよろしくお願い致します。